



## „Super Jeck“ beim Kinderkarneval

Sketche, Tänze, Live-Gesang: Zwei Stunden lang zeigten die Kinder des Escheröder Carnevals Vereins beim Kinderkarneval ihr Können. Mit ihrem eigenen Hit „Super Jeck“ eröffneten Kinderprinz Ajan I. und Kinderprinzessin

Jette I. (Bild), begleitet von der Funkengarde, die Kinderkarnevalssitzung. Und die Feiern gehen weiter: Am Donnerstag, 28. Februar, feiern dann die Frauen ihre Weiberfastnacht. Beginn ist in der Turnhalle um 19.19 Uhr. Der Eintritt

kostet neun Euro. Am Sonntag, 3. März, gibt es eine Nachmittagsitzung inklusive Kaffee und Kuchen mit einem „Best of“ aller Programmpunkte. Beginn ist um 15 Uhr (Eintritt 10 Euro).

meb FOTO: SILKE KURI

» SEITE 5